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O Guardian é editorialmente independente. E queremos manter o nosso jornalismo aberto e
acessível a todos, mas precisamos cada vez  mais dos nossos leitores para financiarmos os

Ronald Koeman Critica a Penalidade na Semifinal da Euro
2024

Ronald Koeman, técnico dos Países Baixos, criticou a penalidade concedida a 5 Inglaterra
betano logo seu jogo contra a Holanda na semifinal da Euro 2024, afirmando que o verdadeiro
futebol está acabado se 5 isso for considerado uma falta.
Harry Kane marcou de pênalti após o árbitro assistente de {sp} recomendar a Felix Zwayer que 5
usasse o monitor de linha de touche para reavaliar a tentativa de Denzel Dumfries de bloquear
um chute do capitão 5 da Inglaterra. O pé direito de Dumfries bateu no pé de Kane pouco depois
que o atacante havia tocado no 5 chute que saiu acima da barra.
"O que ele poderia fazer nessa posição?" disse Koeman. "Ele tentou bloquear a bola... Penalizar
5 isso é dizer-lhe que não podemos jogar futebol corretamente." O treinador dos Países Baixos
também disse: "Acho que não podemos 5 jogar futebol corretamente e isso se deve ao VAR. Ele
realmente quebra o futebol."
O capitão holandês, Virgil van Dijk, pediu 5 a Zwayer que explicasse betano logo decisão e
acredita que o árbitro sabia que havia cometido um erro pelo jeito como 5 ele se comportou no
final do jogo. "Não sei o que dizer", disse Van Dijk ao beIN Sports. "Não sei 5 se devo dizer algo a
respeito... Acho que fala por si mesmo que o árbitro entrou muito rapidamente no jogo. 5 Não tive
tempo de cumprimentá-lo. Mas ouça, é o que é. O jogo está feito. Nós perdemos e é muito 5
difícil aceitar certos momentos."
O zagueiro do Liverpool sugeriu que os árbitros deveriam se dirigir aos meios de comunicação.
"Deixem-os vir 5 aqui e falarem conosco e expliquem a si mesmos betano logo certos
momentos, assim como nós temos que nos explicar quando 5 fazemos algo errado também. Acho
que isso pode ser algo, mas não devo falar sobre os outros, nós devemos nos 5 olhar a nós
mesmos, e infelizmente nós estamos fora."
Koeman encontrou positivo nas performances de betano logo equipe ao longo do torneio. 5
"Devemos nos orgulhar porque alcançamos muitas coisas nessas semanas e não há críticas
após ver como meus jogadores lutaram até 5 o fim", disse.
"Nós lutamos como leões. Nós apenas precisávamos de um pouco mais de equilíbrio e a equipe
inglesa fez 5 isso melhor do que nós, então parabéns a eles."
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